

Skippernews - 4/2013



Schön, dass Ihr trotz erneutem Wintereinbruch so zahlreich zu unserer Jahreshauptversammlung erschienen seid. Immerhin waren wir 36 Vereinsmitglieder und unser wassersportbegeisterter, jugendlicher Bent Pflüger. Für Euch jetzt noch mal kurz das Wichtigste von der Versammlung. Als neues Mitglied haben wir Sebastian Ahrens aufgenommen. Wir begrüßen Dich herzlich, hoffen weiterhin auf eine tolle Vereinskameradschaft und fühl Dich einfach wohl bei uns. Da turnusmäßig erst nächstes Jahr wieder Wahlen anstehen, haben wir nur für ein Jahr die folgenden Ehrenämter neu gewählt: 1. Vorsitzender ist nun Rolf Placke, Franz Murra ist jetzt unser Hafen- und Stegwart und Martin Golling ist unser 2. Beisitzer. Alle Neugewählten bedanken sich für Euer Vertrauen. Hunde sind ab jetzt auf dem Vereinsgelände an der Leine zu führen und aus hygienischen Gründen aus dem Clubhaus fern zu halten. Denkt bitte zu Saisonbeginn an den Nachweis Eurer Bootshaftpflichtversicherung. Heinz Marschall wartet darauf. Außerdem werden wir dieses Jahr wieder einige Stege erneuern. Wir bedanken uns bei Helmut Grimm, dass er über zwei Jahrzehnte mit vollem Einsatz im Vorstand tätig war und viele gute Ideen im Verein verwirklicht hat. Nun seht zu, dass Eure Schiffe bald sicher ins Wasser kommen und unsere Steganlage wieder wohlbehalten erreichen. Informiert Euch bitte rechtzeitig wann Ihr mit Hafendienst dran seid (Aushang oder Internetseite). Zusammen mit dem Vorstand wünsche ich uns allen eine harmonische und wassersportlich erfolgreiche Saison 2013 mit herrlich warmen Sommertagen. Freuen wir uns auf viele schöne Stunden des Wassersports, gemeinsame Grillabende und fröhliche Feste. Ahoi und immer eine handbreit Wasser unterm Kiel!